

【報道関係各位】

2025年4月18日
日本遊技機工業組合

令和のエンタメ業界を牛耳る、遊びに真剣な7組が緊急招集！
YouTube界のカリスマ はじめしゃちょー、東海オンエア、ヘラヘラ三銃士、
さらば青春の光、福留光帆、佐久間宣行による「PACHI-PACHI-7」発足
新CM『集結』篇、『潜入ミッション』篇
2025年4月19日(土)より順次放映開始

パチンコメーカー40社で構成される日本遊技機工業組合（略称：日工組、理事長：榎本善紀）は、「KIBUN PACHI-PACHI 委員会」としてパチンコ・パチスロの楽しさや魅力を伝えるべく、はじめしゃちょー、東海オンエア、ヘラヘラ三銃士、さらば青春の光、福留光帆、佐久間宣行、ビッグクラッピーの7組によるユニット「PACHI-PACHI-7（パチパチセブン）」を結成、新たなプロジェクトをスタートさせました。本CMでは、「PACHI-PACHI-7」のメンバーがパチンコ・パチスロのエンターテインメント性を伝えるメッセンジャーとして、新CM『集結』篇・『潜入ミッション』篇に出演、2025年4月19日（土）より順次テレビ、WEBにて放映開始いたします。



■新CM『集結』篇 / 『潜入ミッション』篇 ストーリー
- 『集結』篇



勢いのある音楽とともに、ド派手な衣装に身を包んだメンバーが映し出されます。今回極秘ミッションのために集結したミステリアスな表情を浮かべるメンバーの正体が次々と明かされます。「人は彼らをこう呼ぶ・・・PACHI-PACHI-7！」遊びに真剣で、型にハマらず、ちょっとドジだが情に厚い。そんな彼らが真剣な表情で極秘ミッションに取り組む様子で締めくくります。

- 『潜入ミッション』 篇



秘密のアジトに集められた「PACHI-PACHI-7」。純白のスーツに不敵な笑みを浮かべるゲームマスターのはじめしゃちょーから、極秘ミッションが発表されます。「パチンコ」という言葉に十人十色の反応を見せるメンバーたち。あまり乗り気じゃないヘラヘラ三銃士、「“7”揃えればいいんですよ？」と得意気なさらば青春の光・東ブクロ、無邪気なりアクションで応える東海オンエア。極秘ミッションでは、一番バズった動画を作成したメンバーに何やら豪華なご褒美がある様子。“一番バズった”の言葉に鋭く眼光を光らせる「PACHI-PACHI-7」・・・勝負師の一面を垣間みせるメンバーの表情にご注目ください。

PACHI-PACHI-7 公式 WEB サイト：<https://pachi-pachi-7.jp/>

■撮影エピソード

早朝からスタートした撮影。「よろしくお願いします！」と元気な声で登場した福留光帆さんは、インパクトのある衣装と大きなりボンが可愛い、普段とギャップのある姿でカメラの前へ。撮影が始まると、クールで怪しげな表情からあどけない笑顔まで、多彩な表情で撮影に挑みました。

次に登場したのは東海オンエアの6名。YouTube 動画のイメージ通り、和気あいあいと登場したメンバーは、撮影からモニターチェックまで終始盛り上がり、笑いの絶えない現場となりました。としみつ、虫眼鏡、りょうは涙を流す演技に挑戦し「情に厚い」男を熱演。目薬を使った撮影に苦戦しながらも、モニターをチェックするメンバーの笑いを誘いました。

はじめしゃちょーは、純白のスーツに釘の装飾をあしらった刺激的な衣装で登場。少し緊張した面持ちで撮影をスタートしました。顎に手をあてたシャープな表情や、銀のボールを持ってニヤリ・・・とした表情をみせる場面も。ワイングラスを持って大人っぽい雰囲気をもとうはじめしゃちょーにも注目です。

さらば青春の光の2人は、スパイのような出で立ちの黒いスーツで登場。サングラスを光らせワルそうな表情をみせます。スタッフの指示にツッコミを入れながらテンポよく撮影が進み、現場スタッフの爆笑をさらいます。

佐久間宣行さんは真っ赤なスーツに蝶ネクタイを身に着けて登場し、スタッフを圧巻します。サングラスから鋭い眼光をのぞかせ怪しげに電話をする仕草など、普段のプロデューサー姿とは全く違った一面が垣間見えます。

最後に登場したのはキラキラ華やかなドレスをまとったヘラヘラ三銃士の3人。リーダーのありしやんを筆頭に、クールでミステリアスな表情を披露。メイク道具や手鏡を使ったカットにも挑戦し、まるでファッション雑誌の撮影のような華やかな雰囲気、ヘラヘラ三銃士らしい撮影となりました。

■「PACHI-PACHI-7」CM インタビュー（※一部抜粋）

—今回の撮影で印象的に残った方はいますか？

（さらば青春の光・森田）

喫煙所でしばゆーさんと会った時に、「あっ、しばゆーだ」って（笑）誰と飲みに行きたいかって言ったらしばゆーさんと飲みに行きたいですね。色々聞きたい。

あと、はじめしゃちょーは昔一緒にレギュラー番組やっててよく知ってるんですが、今回の撮影ではちゃんとすんねんって思いました（笑）

（さらば青春の光・東ブクロ）

佐久間さんはよくお会いするんですけど、役柄も相まってサングラスしてはるんですけど、ロバート・デ・ニーロにしかみえなかったですね。それが一番印象深いですね。あとの方は初めましてなので、まだ一言もしゃべってないです。

（佐久間宣行）

僕はYouTube でみていた人達に初めて会えたのが嬉しいなっていうのと、本当に「しばゆーだ」って思いましたね。りょう君も思っているよりデカいっていう衝撃を受けました（笑）

（福留光帆）

私もYouTube 大好きで、東海オンエアさんとかすごくみてたので、ゆめまるさんだっと思っていました。あと、東ブクロさん初めましてじゃない。

（さらば青春の光・東ブクロ）

違うな。そうやな。ごめんなさい（笑）

—動画制作とパチンコには「演出」という共通点がありますが、最近試した演出やこだわった点について教えてください。

（東海オンエア・てつや）

パチンコって“当たった”ことを伝えるっていう意味だけでいったら、シンプルでも伝わると言うんですけど。（演出として）あえて虹色とか音とか、無駄なものをどれだけ足せるかっていう良さがあると思うんです。僕たちもけっこうこだわっていて「絶対いらないでしょ」というものをあえて入れてくみたいな。

今回の撮影で言うと、「ちょっと上の人映っちゃってるのでどいてください」みたいな場面があ

ったんですが、僕らはあえて映してくみたいな。主人公の男と女の人が喋っている話の男のアップの裏に女の人休んでいるみたい。あえて入れて、ファンの人が気づいて喜ぶみたい。結構多いんですよね。

あとは、(YouTube を) はじめたときから 30 秒以上同じ BGM が続いていたらそれは面白くないシーンだから気をつけろって言われた覚えがあり、30 秒以内に面白いシーンで BGM を止めた方がいいっていうのは意識してますね。

(はじめしゃちょー)

パチンコってやっぱり飽きさせないために、音がすごい凝ってるなっていう印象があるので、僕も動画で割と音楽で細かく切り替えるようにして。基本的に 1 分以内に曲は変えるようにして、動画とパチンコが共通しているかわからないですけど、基本的に飽きさせない演出っていうんですかね。音楽には気を付けながら最近編集しています。

(ヘラヘラ三銃士・ありしゃん)

パーティーの設営だったんですけど、自分たちで全部準備をして、6 時間くらいかけて衣装からセットから全て用意して、一個の動画を撮影するっていうことがあったんです。その中で歌を歌うところがあって、それもレコーディングをして曲もわざわざ動画のためにつくってもらってやりましたね。まりなが歌を歌っていて、私その歌をあらかじめ聞いていたんですけど、ほんとにその動画で泣いちゃうっていう(笑) 演出ってわかっていたはずなのに感動するっていうことがありました。

(ヘラヘラ三銃士・まりな)

笑いが起きると思ってたら、ほんとに泣き始めちゃったんで、途中で歌いながら「えっ？」って言っちゃって。予想外の出来事が起こりました。

(ヘラヘラ三銃士・ありしゃん)

台本に泣くってあったはずだけど、本当にそうなるっていうのも 1 つのよさなのかなって思いました。

■『潜入ミッション』篇の楽曲に氣志團「One Night Carnival」を採用 姉妹ユニット、チャラン・ポ・ランタン ももがカバー



チャラン・ポ・ランタンは、もも(唄/妹)と小春(アコーディオン/姉)による姉妹ユニットです。大道芸人の姉とただの高校生だった妹 2 人で 2009 年に結成。2014 年にエイベックスよりメジャーデビュー。2021 年 9 月より独立。2023 年 5 月 3 日には独立後初のアルバム「紆余曲折集」をリリース。バルカン音楽、シャンソンなどをベースにあらゆるジャンルの音楽を取り入れた無国籍のサウンドや、サーカス風の独特な世界観で日本のみならず海外でも活動の範囲を広げています。

令和のエンタメ業界の垣根を超えて集まった「PACHI-PACHI-7」のメンバーが出演する世界観にぴったりの歌声で本 CM を盛り上げます。

■CM 概要

『集結』篇、『潜入ミッション』篇

出演：はじめしゃちょー、東海オンエア、ヘラヘラ三銃士、さらば青春の光、福留光帆、佐久間宣行、ビッグクラッピー

放映日：『集結』篇は2025年4月19日（土）よりテレビCM、WEB CMを放映予定。『潜入ミッション』篇は4月26日（土）よりWEB CMのみ放映予定。

放映エリア：『集結』篇はテレビ朝日系列（全国ネット）とテレビ東京（関東ローカル）にて放映予定。

詳細は下記の公式サイトよりご確認ください。

PACHI-PACHI-7 公式 WEB サイト：<https://pachi-pachi-7.jp/>

■出演者プロフィール



【はじめしゃちょー】

「自由」をモットーにしている超フリーダムな人気動画クリエイター。実験系をメインにオールジャンルでなんでもしたいことを動画にしており、体を張ったネタや、誰もしないような斬新で手の込んだ動画で、若年層より圧倒的な支持を得ている。

<https://www.youtube.com/@hajimesyacho>



【東海オンエア】

愛知県岡崎市を拠点に活動する動画クリエイター。地元岡崎の友達同士で結成された6人組で、個性の強いメンバーの息のあった掛け合いが魅力のグループ。

<https://www.youtube.com/@TokaiOnAir>



【ヘラヘラ三銃士】

快進撃を続ける唯一無二の女性3人組 YouTuber。敏腕女社長のリーダー「ありしゃん」、強烈な個性を持つ「まりな」、可愛らしい見た目と毒舌の「さおりん」の3人が“女子のリアル”をありのままに伝える動画で若者たちの人気を集め、現在176万人超のチャンネル登録者数を誇る。(2025年4月現在)アーティストとしても人気を集めており、2023年夏には初となる全国5大都市にてLIVE ツアーを開催。ツアーファイナルでは幕張メッセを満員として圧巻のパフォーマンスを披露した。

<https://www.youtube.com/@HeraHera.3>



【さらば青春の光】

単独ライブは常に即完！！M-1 グランプリ、キングオブコントともに決勝進出を果たす実力派コンビ！！所属するザ・森東は森田が社長で東ブクロが副社長。個人事務所ながら多数のレギュラー番組を持ちテレビ、ラジオ、ユーチューブなどで活躍中！！

<https://www.youtube.com/@sarabaOYC>

<https://www.youtube.com/@urasaraba>



【福留光帆】

女性アイドルグループ・AKB48の元メンバー。兵庫県尼崎市出身。AKB48卒業後は舞台出演のオファーをきっかけに上京し、東京に拠点を移した。現在は女性タレントとして、多くのバラエティー番組に出演している。

<https://www.youtube.com/@FukutomeMitsuho>



【佐久間宣行】

1975年生まれ。福島県いわき市出身。テレビ東京のプロデューサーとして「ゴッドタン」「あちこちオードリー」「ウレロ☆シリーズ」「キングちゃん」「ピラメキーン」などを制作。2019年4月からラジオ「佐久間宣行のオールナイトニッポン0(ZERO)」を担当。2021年3月末にテレビ東京を退社し、フリーのテレビプロデューサーに。Netflix「トークサイバー1・2・3」「LIGHTHOUSE」DMMTV「インシデンツ1・2」、YouTube「NOBROCK TV」「BSノブロック」は総登録者280万人。著作に「佐久間宣行のずるい仕事術」「ごきげんになる技術」「その悩み佐久間さんに聞いてみよう」など。レギュラー番組「勝手にテレ東批評」<https://www.youtube.com/@NOBROCKTV>



【ビッグクラッピー】

バイバイワールド株式会社が開発したリアルな拍手と愉快的な声掛けで集客を支援する「拍手ロボット」。インパクトのあるビジュアル・迫力満点のリアルな拍手音の人々の注目を集め、いつでも・どこでも・様々なシーンを盛り立てる。

<https://www.youtube.com/@BYEBYEWORLD>

■その他プロジェクトについて

(1) 全長約80mにわたる新宿駅メトロプロムナードにて巨大広告の掲出

「PACHI-PACHI-7」のメンバーは、4月14日(月)～4月20日(日)に新宿駅メトロプロムナード(東京メトロ新宿駅 西改札と東改札の通路壁面)に掲出された巨大広告にて、順次公開しています。また、4月21日(月)からは、名古屋(SPP名古屋11)、大阪(SIP大阪ミナミ7)、東京(新大久保ストリートジャック)にて公開されます。

※駅係員へのお問い合わせはご遠慮ください



(2) 特設サイトの公開

プロジェクト始動に伴い、「PACHI-PACHI-7」の公式WEBサイトを4月10日（木）に公開しました。また「KIBUN PACHI-PACHI 委員会」のYouTube・X・LINEなどの公式アカウントでも、「PACHI-PACHI-7」の詳細を順次発信してまいります。詳細については以下のURLをご参照ください。

- WEB サイト <https://pachi-pachi-7.jp/>
- YouTube <https://www.youtube.com/@KIBUN-PACHI-PACHI>
- X <https://x.com/KIBUNPACHIPACHI>
- LINE <https://line.me/R/ti/p/@804umpbp>

(3) メンバーによる潜入ミッション動画の公開

「PACHI-PACHI-7」のメンバー7組がそれぞれ、パチンコ・パチスロホールに潜入し、ミッションを行っていくYouTube タイアップ動画を、4月26日（土）より各自のYouTube チャンネルと「PACHI-PACHI-7」の公式WEBサイトにて随時公開します。

■制作スタッフ

CD：瀧口 裕
PL/CW：関 俊洋
PL/CW：与座 郁哉
PL/CW：米田 昌生
AD：花木 大樹
CP：石渡 舞
CP：小谷祐太
BP：安藤 正之
BP：吉成真純
CAS：村瀬 耕平

CAS：二所宮 將太

CAS：福島 美穂

Pr：今野 俊也

Pr：橘 慎哉

PM：鈴木 朋子

PM：佐藤 里映

演出：伊勢田 世山

撮影：渡辺 龍平

撮影チーフ：片岡 翔吾

照明技師：HIGASIX

照明チーフ：中島 丈晴

美術：山口 修

ロケコーディネーター：吉原 遼

クラブピー開発・制作：高橋 征資

スタイリスト：赤石 侑香

ヘアメイク（はじめしゃちょー）：吉村 健一郎

ヘアメイク（佐久間宣行）：山田 今日子

ヘアメイク（さらば青春の光）：竹中 真奈美

ヘアメイク（東海オンエアさん）：中軍 裕美子

ヘアメイク（ヘラヘラ三銃士）：いむたん

ヘアメイク（ヘラヘラ三銃士）：ヤザワ チヒロ

ヘアメイク（福留光帆）：高松 れい

DIT：小野木 勇生

オフラインエディター：市原 賢治

オンラインエディター：白垣 絵夢

CG デザイン：稲垣 雄史

タイトルデザイン：畳谷 哲也

ミキサー：吉川 貴人